

「修学旅行記②～石垣島編～」



6月25日(火)二日目川平湾グラスボード体験前の3年B組

6月24日(月)～28日(金)4泊5日の本校沖縄修学旅行記の第二弾「石垣島編」をお届けします。

「恋しい石垣の海」3年C組 大迫 彩羽

私は石垣島のホテルで過ごした二日間が一番の思い出です。一日目、ホテルに着き部屋割りを教えてもらった瞬間、急いで水着に着替えて海まで走りました。夕食の時間まで遊び尽くして、体は朝から動きっぱなしで疲れていたけど、バイクでもりもり食べて、また遊びに行くくらい皆で元気に遊びました。おかげで夜は寝言を言うほどぐっすり寝てしまいました。朝起きて寝言で、「食パン」と言っていたと言われた時は驚きました。



石垣島の夕暮れ幻想的な風景の中で

二日目は朝食の時間に朝早くから起こされツラかったのですが、食後に海へ行ったりプールに行ったりを繰り返して、皆でバナナボートにも乗りました。するとまだ足りないほど楽しくて、自腹でもう一度乗りました。全身日焼けするほど綺麗な海を満喫して、次の日には沖縄に出発しましたが、今も石垣の海が恋しいです。

「楽しい思い出ができた石垣島」

3年B組 Sさん

修学旅行の初日は沢山移動がありました。飛行機に二回乗りホテルに着きました。皆でご飯を食べたり、自由時間に写真を撮ったり話したりして、仲の良い人と同じ部屋になれてとてもうれしかったです。二日目の自由時間の時にみんなで海に行きました。足だけ入り、とても冷たかったけど楽しかったです。売店に行き、ブルーシールのアイスを買いました。とても美味しかったです。

二日目にはシーサーづくりをしました。みんなでシーサーに色を塗ってとても楽しかったです。ご飯もバイクでみんなと食べることができ、大浴場にも行きました。自由時間にはみんなと沢山話をしたり、



UNOやなんじゃもんじゃゲームなど、たくさんカードゲームもしました。みんなで恋バナもして楽しかったです。石垣は暑かったけど、とても楽しい思い出ができました。



「またいつか行きたい石垣島」 3年C組 石橋 真愛咲

私たち三年生は、石垣島と沖縄に修学旅行へ行きました。四泊五日という長い期間の中で、色々な場所を訪れました。その中でも最も楽しかった思い出は、最初に訪問した石垣島です。石垣島で一番楽しかったことは、友だちと一緒に泳いだ海です。石垣島で泊まったホテル、シーサイドホテルは海のすぐ近くにあり、宿泊者は遊泳区域で遊ぶことができます。一日目は干潮の影響で遊泳区域はとっても浅く暖かったのですが、楽しむことが出来ました。

二日目は海で遊ぶ時間が朝早かったということもあり、一日目とは大違いで海も深く、冷たかったです。特に二日目は、選抜でシュノーケリング、バナナボート、シーサー作りを選ぶことができ、私はバナナボートを選択しました。十人乗りで皆一気にぶっ飛ばされて、人生で初めてこのような体験をしたので、すごく印象に残る思い出になりました。また石垣島を訪れたいと思います。

初日石垣シーサイドホテルでの楽しいひととき





時と同じ、いやそれ以上の衝撃と感動を私に与えた。潜るとイソギンチャクなどの海の植物が出迎え、手を伸ばせば届きそうな場所を魚たちが泳ぎ、やさしい波に揺られながら足ひれとライフジャケットで遊泳したあの時間は格別であった。次は、家族と石垣島を堪能したいと思う。

「衝撃と感動を与えたシュノーケリング」

3年B組 Kさん

沖縄から福岡に帰ってきて十日が経った。その上で未だ印象に残っているものは、猛暑であったという印象も残っているが、石垣での生活が今なお鮮明に残っている。部屋から眺めた透き通った海、昼食でいただいた本場の沖縄そば、石垣の全てを眺めることができる展望台から見た景色など、全てが修学旅行に出発する前の大きな期待を軽々と超えてくるもの

達であった。

そして私にもう一度沖縄に行きたいと思わせてくれたものが、二日目に体験したマリンスポーツである。石垣のきれいな海で行ったシュノーケリングは、初めてプールに入った



「貴重で素晴らしい体験」 3年A組 Hさん

私は沖縄の海なんて、福岡と変わらないだろうと思っていました。しかし青い海ではなく、エメラルドグリーンの海が広がっていたのです。光に反射して本当に宝石のように輝いていました。私はシュノーケリングを選択していましたが、海に入るのもシュノーケリングをするのも初めてで、不安と期待でいっぱいでした。ですがいざ入ってみると、青や赤、黄色など色とりどりの魚たち、イソギンチャク、サンゴ礁、ナマコなどがはつきりとたくさん見ることができました。魚一匹一匹の模様の違いが分かるほど、魚との距離が近く、それも鮮明に美しい海がずっと広がっていました。本当に息をするのを忘れてしまうほどでした。



私にとって初の海、初のシュノーケリングが沖縄。それも石垣島でさせてもらえました。もしかしたらもう他の海に入れないかもしれません。それほど貴重で素晴らしい体験をさせてもらいました。



二日目シュノーケリング



二日目バナナボート



二日目シーサー作り



二日目川平湾プラスボート体験



バナナ森といこいの広場



【上】二日目も静かに暮れていく

【右】夕食サプライズ企画「ハッピーバースデー」

